

Information des Marktes Großheubach Beschlüsse aus der Bau- und Umweltausschusssitzung vom 15.03.2024

Langfristige Planung und Gestaltung des Großheubacher Friedhofs

Der Bau- und Umweltausschuss beschloss einstimmig, die Verwaltung zu beauftragen, die Voraussetzungen für einen Friedwald/Ruheforst zu prüfen und anschließend dem Ausschuss davon zu berichten.

Anregungen zu Großheubacher Verkehrssituationen aus dem Projekt Zukunft:

Änderung der Verkehrssituation im Ortskern

Der Bau- und Umweltausschuss beschloss mehrheitlich, die Verkehrssituation im Ortskern zu ändern. In der Diskussion und Abstimmung wurde über das Anbringen von Bodenschwellen in Höhe der Tabakhalle und/oder des Lunaparks beraten. Die Abstimmungsergebnisse waren jedoch so knapp, dass gemäß der Geschäftsordnung des Gemeinderats die Thematik im Gemeinderat erneut behandelt werden muss.

Gehweg in der Bachgasse

Der Bau- und Umweltausschuss beschloss einstimmig, die Verwaltung zu beauftragen, auf dem Boden Markierungen mit „Achtung Kinder“ anzubringen.

Gehweg Kreuzung Bachgasse/Röllbacher Straße

Der Bau- und Umweltausschuss beschloss einstimmig, die Verwaltung zu beauftragen, auf der linken Seite (aus Richtung Schule kommend) einen Gehsteig aufzuzeichnen und anschließend die Verkehrssituation zu kontrollieren und zu prüfen.

Verkehrsspiegel an Kreuzung FFW-Haus/Beim Trieb

Der Bau- und Umweltausschuss lehnte einstimmig ab, einen Verkehrsspiegel an der Kreuzung FFW-Haus/Beim Trieb anzubringen.

Sanierungsmaßnahme des Weges zur Obstplantage

Der Bau- und Umweltausschuss beschloss einstimmig, die Verwaltung zu beauftragen, Fördermöglichkeiten für die verschiedenen Varianten zu eruiieren und anschließend dem Ausschuss wieder vorzulegen. Gleichzeitig soll die Verwaltung auf gemeindeeigenem Grund prüfen, inwieweit eine Verbreiterung des Weges möglich ist.

gez. Noelle Weiß
- Niederschriftsführerin -